

# Développement de l'Aéroclub du Gers

2021/2022



# Objectifs



- Formation au pilotage des avions et ULM
- Initiation des jeunes à l'aéronautique
- Formation au BIA
- Construction d'aéronefs
- Partenariats / Affiliations

# Formation au pilotage des avions et ULM

Une convention a déjà mise en place pour la formation de pilotage à l'ULM au sein de l'aéroclub avec Jean Pierre Dupuy basé à Condom, ainsi qu'avec Jean-Louis Abou.

Les premières leçon ont déjà eu lieu via ce partenariat.

La formation PPL via un instructeur de Nogaro est prévue.





## Initiation des jeunes à l'aéronautique

Dans les traces de ce qui peut se faire à Albi et avec l'aide d'Alain Flament, l'objectif est de permettre à de jeunes Condomois d'apprendre et de comprendre l'aéronautique à travers la construction d'un avion.



# Formation au BIA

Le programme « Cadets du RSA » que l'aéroclub du Gers a rejoint, permet l'instruction du Brevet d'initiation à l'aéronautique, en voici les objectifs:

- Enseigner aux jeunes filles et jeunes gens les connaissances basiques du monde de l'aéronautique, aussi bien au plan industriel qu'en ce qui concerne la partie opérations.
- Acquérir et utiliser par le biais d'une association des techniques de construction utilisées jusque dans l'industrie en leur faisant construire un aéronef.
- Faire voler les jeunes participants, ménageant ainsi la « part du rêve »

# Les débouchés pour les jeunes



Condom est au cœur du Sud Ouest français, haut lieu de l'aéronautique européenne avec Airbus, ATR, Ariane Espace à Toulouse, Daher à Tarbes et Dassault à Bordeaux, ainsi que leur nombreux sous traitants. Autant de potentiels débouchés pour les jeunes Condomois dans des métiers variés tels que la conception, le pilotage ou la maintenance.

**AIRBUS**

**ATR**

**DAHER**

 **DASSAULT**  
AVIATION



## Construction d'aéronefs



### Des connaissances techniques et de la pratique

À travers le travail du bois, du métal, de la toile, les jeunes et moins jeunes développeront un savoir faire utile dans de multiples contextes.

La construction enseigne aussi l'électricité et la mécanique.

### Un projet au long court

La construction d'un avion est un projet sur plusieurs années enseignant la patience et la vision d'un objectif.

# Nos partenariats et affiliations



**CAJ Albi**

**Cadets du  
RSA**

Crédit  Mutuel



# De potentiels retombées médiatiques pour l'aérodrome et la ville de Condom

**•3 occitanie** Choisir une région accueil #onvousrépond direct tv replay menu

ariège aude aveyron gard haute-garonne gers hérault lot lozère

## Albi : des adolescents passionnés construisent leur propre aéronef

A Albi, dans le Tarn, des adolescents réalisent leur rêve, dans un hangar de l'aérodrome. Ils construisent leur avion, soutenus en cela par l'association "Constructeurs Aéronautes Jeunes".

Publié le 04/03/2018 à 14h51 • Mis à jour le 12/06/2020 à 18h33



**LADEPECHE.fr**

## Albi. Dragon : le nouvel avion construit par des jeunes



**LE JOURNAL  
D'ICI**  
TARN ET LAURAGAIS

CHEZ VOUS FIL INFO FAITS DIVERS SPORT DOSSIERS EN IMAGES PETITES ANNONCES ASSOCIATIF

**ALBI / LABRUGUIÈRE**

## Des ailes d'avion pour grandir

04/03/2018 - 06:00

